

Aktuelle Projekte im Gemeindebereich

Die Gemeinde Ivenack freut sich, über den Fortschritt und die bevorstehenden Fertigstellungen gleich mehrerer Projekte zu berichten, welche zur weiteren Verschönerung und Modernisierung der Gemeinde beitragen und neue Möglichkeiten zur Erholung und Gemeinschaftspflege für Einwohner und Besucher schafft.

1. Erweiterung des Strandbereichs und Ausbau des Parkareals in Ivenack

Der Bereich der Badestelle innerhalb des Ivenacker Parks erfährt aktuell eine umfassende Neugestaltung, die bis Ende Oktober 2024 abgeschlossen sein wird. Der neu angelegte Y-förmige Badesteg bietet ab sofort einen modernen und attraktiven Zugang zum See. Der Strandbereich wurde erweitert und mit neuen Ausstattungen versehen: Hier entstehen eine Kneipp-Natur-Anlage am Ufer, ein Bouleplatz für geselliges Spiel sowie Outdoor-Fitnessgeräte. Bequeme Bänke, Fahrradständer und Papierkörbe werden im Strandbereich ebenfalls installiert, um den Komfort für Besucher zu erhöhen.

Ein weiteres Highlight im angrenzenden Parkareal ist die "Himmelsstufe", die auf einer kleinen Anhöhe errichtet wird. Diese wird an Joachim Trumpf erinnern, den einstigen Erbauer eines über 40 Meter langen Teleskopes in Ivenack. Die Himmelsstufe wird nicht nur ein Ort des Gedenkens, sondern auch ein attraktiver Aussichtspunkt sein. Zudem wird das Parkareal um ein einzigartiges Leselabyrinth ergänzt, das mit großen Findlingen und Sitzsteinen zum Verweilen einlädt.



2. **Modernisierung der Traditionshalle**

Auch die Traditionshalle wurde umfassend modernisiert und technisch aufgerüstet. Eine neue Beschallungsanlage sorgt für eine hervorragende Akustik bei Veranstaltungen, und ein leistungsstarker Beamer ermöglicht nun die Projektion von Bildern und Filmen in bester Qualität. Zudem wurde die Bestuhlung vollständig erneuert, um den Komfort der Gäste zu erhöhen. Die Küche wurde ebenfalls modernisiert und mit einer neuen Cateringküche ausgestattet, inklusive Geschirr, Besteck und Gläsern. Somit ist die Halle bestens gerüstet, um künftig noch vielseitiger genutzt werden zu können.



3. **Bau der neuen Fahrzeughalle für die Feuerwehr in Grischow**

Im Ortsteil Grischow wird derzeit eine neue Fahrzeughalle für die Feuerwehr errichtet. Diese schließt direkt an das bestehende Feuerwehrgebäude an und wird voraussichtlich im November 2024 fertiggestellt. Mit der neuen Halle wird die Einsatzbereitschaft der Feuerwehr weiter gestärkt, und die Lagerung der Einsatzfahrzeuge und Geräte optimiert.



Wir schauen gespannt auf die Fertigstellung der Projekte in den kommenden Wochen und Monaten und hoffen, dass die neuen Einrichtungen allen Bürgerinnen und Bürgern, sowie den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern, viel Freude bereiten werden.